
Comite Executivo Fontenele de Castro
Escola Estadual de Ensino Fundamental Fontenele de Castro

Ata da Comissao Permanente de Licitagao
\

Ao  13° (trigesimo) dia do mss de novembro de 2023,  as 8:00 horas (oito horas),  em
uma das dependencias da Escola Fontenele de Castro, situada a Rua Padre Egidie,
n°   572   -   Bairro   Centro,   neste   municipio   de   Sera   Madureira/Ac.,   reuniuse   a
Comissao  Permanente  de  Licita9ao  -n°  01,   publicado  no  D.O.E,   N°   13,614  de
13/09ra023,  estando presentes os membros  Maria  Barboza  Bonfim,  Emerson  Lima
dos   Santos  e  Almiro   Batista  da   Siiva,   sob  a   presidencia  da   primeira,   para  os
trabalhos referentes a Tomada de Prego N° 01/2023 -regt.me cte trieilor oneco oor
£Sgg!,  objetivando  a  aquis/gao material  de  informatica  para fortalecer as  atividades
da  escola  Fontenele  de  Castro,  ne  municipio  de  Sena  Madureira-Aore,  conforme
solicitagao  da  comissao  permanente,  atrav6s  da  Tomada  de  Prego  n°  01#023.
Retiraram  c6pia  do  inetrumento  convocat6rio  as  empresas:  R  FONTANA  LOPES
ME,    YESHUA    CELL    LTDA    e    CONSTRUTORA    PROGRESSO    COMERclo
SERVICOS LTDA.  Dando prosseguimento aos trabalhos,  nenhuma empresa se fez
presente, a Presidente procedou a abertura dos envelopes "Documenfac3o" dispondo
os dooumentos para conferencia e rubrica  pelos  membros presentes.  Ap6s analise
da  dooumentaeao,   a  comissao  julgou   habilitadas  as  empresas.   Continuando,   a
Presjdente   procedeu   a   abertura   dos   envelopes   "Prooosfa   de   Precos"   das
empresas concorrentes,  dispondo-as  para  a apreciagao,  conferencia e analise dos
demais membros da Comissao presente. Isto feito, e estando as refendas propostas
de acordo com as exisencias editalicias, a Comissao registrou os valores cotados e
apreseritados na  MaDa  ComDarativo classificados Dor item,   I.arte inteqrante desta
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valor  de  R$  1.881,25  (mil,  oitocentos  e  oitenta  e  urn  e  vinte  e  cinco  centavos)  os
outros dois itens foram cotados muito acima da base de dados feita pela escofa.  E
nada mais havendo a tratar, o Presidente deu por encerrado o presente ato ptlblico,
e eu,  Maria  Barboza Bonfim,  rna qualidade de membro,  lavrei a presente ata que vai
assinada pelos Membros da Comissao e demais presentes.


